

26.08.2013 17:27 Uhr
www.muensterschezeitung.de
 Neue Majestäten für Bürgerschützen

WELCHER IST DEIN NÄCHSTER?



Ein erfahrener König

HANDORF. Die Handorfer Bürgerschützen haben neue Majestäten: Heinrich Möllers aus Kasewinkel hat die Kette von Vorjahreskönig Hans-Jürgen Klimek übernommen, Benedikt Kramer ist neuer Jungschützenkönig.



Die Kasewinkler Maria Möllers und ihr König Heinrich präsentierten sich dem Handorfer Schützenvolk bei der feierlichen Promenade um den Festplatz, im Hintergrund der Handorfer Spielmannszug "In Treue Fest". (Foto: Regina Robert)

Das Wetter hatte es am Samstag noch gut gemeint mit den Schützen. Am Abend zuvor hatte die Schützenbruderschaft ihrem scheidenden König Hans-Jürgen Klimek traditionsgemäß ein Abschiedsfest ausgerichtet, das es ihm nicht leichter machte, als König abzutreten. „Es war ein fantastisches Jahr“, sagte er – und erhielt seinerseits viel Lob. „Mit Klimek hatten wir einen erfahrenen König, der sich als Vorstandsmitglied im Verein gut auskannte“, so Vorsitzender Bernd Herweg.

Heinrich Möllers neuer König

Daran hat sich nun nicht viel geändert. Denn jetzt ist mit Heinrich Möllers, dem zweiten Vorsitzenden der Bürgerschützen, wiederum ein erfahrener Mann König geworden. „Heinrich Möllers ist für mich der richtige König, denn kaum einer hat in den letzten Jahren so viel wie er für den Verein getan“, bestätigt Petra Dreher, Ehefrau von Karl Dreher, der neben Paul Holtkötter um den Königstitel geschossen hatte. Schon früh hing der Vogel schräg, und es sah so aus, als könnte man unter der 200-Schuss-Marke bleiben. Doch Schießmeister Frederik Herweg hatte den Vogel so fest in den Windfang geschraubt, dass er erst beim 248. Schuss Heinrich Möllers vor die Füße fiel.

Kasewinkler Hofstaat

Möllers nahm seine Frau Maria zur Königin. Zu seinem Hofstaat wählte er die Kasewinkler Mechtild und Alois Fennenkötter, Angela und Hugo Musmann und als Zeremonienmeister Karl Dreher mit Ehefrau Petra. Das Zepter holte Ulli Baumkötter mit dem zweiten Schuss, den Apfel schoss Thomas Kottrup mit dem 34. Schuss ab, die Krone errang Jörg Albers. Beim Scheibenschießen errang Klaus Taphorn mit 28 Punkten nach einem Stechen den ersten Platz, Hermann Micklinghoff mit ebenfalls 28 Punkten den zweiten und Peter Dreßen mit 26 Punkten nach dem Stechen den dritten Platz.

Duell unter Brüdern

Bei den Jungschützen traten zunächst Marcel und Benedikt Kramer, Hendrik Nientiedt und Mark Heckmann an. Doch dann kam es zum Kramer-Duell der Brüder Marcel (19) und Benedikt (23) – und Benedikt gewann beim 177. Schuss die Krone. Zu seiner Königin machte er Vanessa Bußmann. Fabian Busch und Kim Minnasseian, Steffen Graffe und Kathrin Herweg bilden den Hofstaat um Jungkönig Benedikt.

Den Apfel holte Kai Hilgensloh beim 24. Schuss, das Zepter ging beim 20. Schuss an Hendrik Nientiedt und Mark Meckmann schoss die Krone mit dem 19. Schuss. Im gut geheizten Zelt schritt man nach dem Ausschießen und folgender Proklamation der Würdenträger gemütlich zum gemeinsamen Schauen des Champions-League-Finales.

Videoempfehlungen | powered by veeseo



Wahlbeteiligung deutlich höher als 2009
Kenia: Islamisten halten weiter Geiseln fest
Acapulco: 40.000 Touristen sitzen fest

Kappadokien Rundreisen

www.Berge-Meer.de

Google-Anzeigen

Artikel zum Thema | powered by veeseo

Tiger tötet Pfleger in Zoo mit Biss in den Nacken
 Mit einem Biss ins Genick hat ein Tiger im Zoo von Münster ... [mehr...](#)

Solaranlagen Angebote
 Solarstrom lohnt sich wieder! Info zu Förderung & ... [mehr...](#) ANZEIGE

Tiger tötet Pfleger im Allwetterzoo Münster
 Tragisches Unglück mit tödlichem Ausgang: Ein Tiger hat im ... [mehr...](#)

Schneller surfen
 Chrome startet blitzschnell und lädt Websites im ... [mehr...](#) ANZEIGE

Tiger tötet Pfleger im Zoo in Münster
 Im Allwetterzoo in Münster hat ein Tiger einen Tierpfleger ... [mehr...](#)